

ももぐみ 11月



日が暮れるのが早くなり、朝晩の冷え込みに晚秋を感じる季節となりました。これから雪の降る季節がやつてきますね。季節の変わり目になるので体調に気を付けて楽しく過ごしていきたいと思います。



「おやじあそぼ」

先日はお忙しい中、もも組おやじあそぼに参加していただきありがとうございました。

子どもたちの園での様子や楽しさについて知つてもうことが出来、嬉しく思っています。

お家でもぜひ、わらべうたを楽しんでみてください。

指先遊び楽しいな！

手や指先の力がついてきて細かな操作が出来るようになってきた子どもたち。小さなものを指先でつまんだり、はめたりしながら、夢中になって遊ぶ姿が見られます。

今回は、子どもたちが楽しんでいる指先の力が育つ玩具を2つ紹介します。



プリズモ



プリズモは三角形、六角形のボードにピースをはめて遊ぶ玩具です。人差し指と親指でつまみ「入れる」「はめる」といった動きを楽しんでいます。好きな色のピースをはめたり、色の組み合わせを考えたりと子どもによって楽しみ方が様々です。

ボードが埋まっていくにつれて嬉しそうに見せてくれる姿も見られますよ！



わあ！きれい！

モザイクステッキ



モザイクステッキは、小さなピースを穴に刺して遊ぶ玩具です。人差し指と親指でつまみ「入れる」「抜く」といった動作を楽しみながら、色を考えたりして差し込む姿やすべて埋めることができると「できた！」と嬉しそうにできた物を見せてくれる姿が見られますよ！



子どもたちは、「自分でやってみよう」と言う気持ちが少しずつ育つてきています。園庭に行くために帽子や靴下、靴を履くなどの身支度を「自分で！」と頑張る姿がたくさん見られるようになりました。また、園庭から部屋に戻った後も、自分の物を元の場所に戻すとする姿が増え、出来ることが日に日に広がっています。

子どもたちの「自分でやりたい」という気持ちを大切にしながら、できた喜びと一緒に感じていきたいと思います。



“自分で！”の気持ちを大切に